

## Briennon-sur-armançon

# Toute la semaine au collège Philippe-Cousteau

BRIENON-SUR-ARMANÇON

Publié le 14/12/2018



Sophie Chareté et Jérôme De Bruin ont partagé leur expérience avec les élèves. © Droits réservés

Tous les collégiens de la 6<sup>e</sup> à la 3<sup>e</sup> travaillent sur la problématique de la réussite et de l'ambition, avec l'aide de plusieurs intervenants extérieurs venus témoigner.

au 17 décembre, les élèves du collège Philippe-Cousteau de Briennon-sur-Armançon ont rendez-vous autour de la problématique de la réussite et de l'ambition. Outre les professeurs, sont mobilisés Catherine Verger, psychologue de l'éducation nationale et Pamela Schery, infirmière attachée à l'établissement.

Les élèves de 6<sup>e</sup> ont débuté dès lundi par un travail par groupe sur les thèmes de la confiance en soi, et de la construction personnelle, en tentant de répondre à la question « plus tard, je serai... »

### « Osez viser vos rêves, soyez passionnés »

Pour les classes de 5<sup>e</sup>, l'interrogation passe par le plus beau métier en analysant les avantages et les inconvénients de différentes professions. Les élèves de 4<sup>e</sup> ont à réfléchir sur le thème « Pourquoi travailler ? », et plus précisément « Qu'est-ce que réussir sa vie ? » Pour les collégiens de 3<sup>e</sup>, la réflexion aborde la réalité d'un budget et apprend à le construire.

Plusieurs intervenants externes ont bien voulu témoigner de leur expérience personnelle comme Jean-Marie Lagerbe, 6<sup>e</sup> dan de judo, qui a fait de sa passion son métier. L'ancien élève du collège, mais aussi de l'Institut national du sport, de l'expertise et de la performance (Insep), qui a participé aux championnats de France de sa discipline, est devenu éducateur sportif et entraîneur. De son côté, Jérôme De Bruin, géomètre et topographe de formation et ouvrier pendant quatorze ans, vient de racheter l'entreprise d'activités dans le bâtiment qui l'employait, avec quatre employés à son actif. Enfin, Sophie Charetié, graphiste depuis dix ans, exploite sa passion du dessin pour inventer, créer ou relooker les supports de communication des autres. « Osez viser vos rêves, soyez passionnés, n'ayez pas peur de vous tromper », a-t-elle conclu.

**BRIENON-SUR-ARMANÇON**